

これからの中学校生活では、あたり前のことなあたり前と思わないように一生懸命色々なことに取り組んでいきたいと思います。自粛中は、すごくまだ、たのびで学校に行きたかったです。勉強もすごく遅れて大変にならんじゃないかなあとと思いました。学校が始また今、またあたり前のように勉強できていらけど、勉強ができないのはすばらしい。ただ、第二波が来るが分からぬ今、状況だけど、前のように休みにならないように予防に取り組んでいくことを心がけていました。

コロナウイルスが流行し、病院で働く医療従事者の人々が、毎日大変な思いをして働いてくださっています。私たちの身近な人が、いろんな人が、いつも以上に大変な思いをして働いてくれているのが改めて深く感動することが出来ました。まだ未成年の私は、誰かのために働くことは、出来ないけれど、だれにでも出来る事を徹底していくと嬉しいです。例えば、3密を避けたり、ソーシャルディスタンスを守ったり、今出来ることが、してみたいと思います。

今、コロナウイルスと戦って働いてくださっている人たくさんいるので、私も大人になたら、誰かの役に立てる仕事をしたいと思いました。

先生方へ

コロナウイルスの中でも、私たちのために授業の準備や消毒などをしてくれたさて、ありがとうございます。
先生方が頑張ってくださったことを無駄にしないように、勉強や部活にはげんでいきます。
礼儀正しくし、感謝を忘れず、あたり前の事がいつもあることが幸せな日だという事を感じながら過ごしていきます。

新型コロナウイルスの影響で一年生の終わりに2回、2年生の最初に1回休校になりました。1年生の終わりには、みんなで思い出をつくる予定で2年生では新しいクラスでの学校生活へのワクワクな気持ちは複雑になってしましました。さらに、残り少ないうち年生との野球も短くなり、残念に思います。でもこんな時だからこそ普段、勉強ができるあります。学校に行けないからこそ、野球ができるうれしさ。すべてのことに幸せを感じました。これを良い機会に自分の思いを変えよう、と思いました。急に何もかもできなくなったり、普段の幸せを感じるのではなく、日頃から感謝しながら生きながらやっていきたいと思います。

ひさしぶり
部活があいよ
楽しいな



休み明けできつがただけで

久しぶりにごきて楽しいがたです。



休校中毎日の食事について おこし、食事感、謝あふれる

コロナがおさまり、サッカーが始まりました。

休み明けできつがただけで